

吹田民主商工会 いんぷお め〜しょん

吹田市川園町20-1
TEL (06) 63883-2211
FAX (06) 63882-8160
http://www.suita-minsyou.com
suita-ms@jasmine.ocn.ne.jp

毎週木曜日の
昼2時・夜7時
なんでも相談会

事前通知で「言った」

「言われていない」の事態に

税務調査の相談で入会がありました。発生は4月7日。予想通り、会外では早い時期に調査が始まっています。心配になって民商に相談があり入会されたAさん。見るからに誠実さが伝わってくるような方です。夜中から休むことなく2つの仕事をこなして生活しています。本来であれば調査の対象になるような事案ではありません。税務署が「間違いですよ」と教えてあげれば何年も前に是正されていたような内容です。支部役員の援助を受け、先日、初めての調査を経験しました。担当署員は事前通知しなければならぬ事項すべてを納税者に伝えていません。それを納税者が指摘すると署員は「伝えました」と言い張りました。Aさんは「言われていない」としつかり反論しました。事前通知は大切な法的な手続きです。それを全項目言っていないことは重大な誤りです。同時に自覚させていないことも問題です。それを指摘した納税者に反論するのは筋違いです。署員にとって「事前通知」という法的な手続きはそれほど軽いものでしょうか。その場で再度、説明を求めましたが、資料を見ながら説明を繰り返しました。これほど大切な手続きなのに全項目が頭に入っていない。それなのに全項目「言った」などと主張するなど論外です。

なぜこのような問題が起きるのでしょうか。解決の方法は簡単です。電話ではなく文書で通知すればよいのです。法律では「税務署長等」が通知することになっています。「等」の中には署員は入っていません。ところが、今行われている事前通知は署員が電話で行っているから問題が起きるのです。税務署が法律を守ろうとすると文書通知しかありません。今回の問題は「税務署長等」にも違反し、全項目を言っていない、自覚させていないという点でも違反しており、二重の法律違反になっています。署員も、税務署もその点を自覚するべきです。そして、国税庁や税務署は一担当署員に明らかに間違っている法律違反を強要するべきではありません。納税者も署員も気の毒です。

企業のホームページ開設を支援します

販路拡大のために、市に登録されたホームページ作成業者に委託して自社のホームページを新設する場合、5万円を上限に作成委託費の2分の1を補助します。事前にセミナーを受講してください。市内に主たる事業所があり、市民税を滞納していない中小企業。6月2日(月)〜27日(金)に所定の用紙を地域経済振興室

(TEL 6384・1356 FAX 6384・1292)へ。

ホームページ作成事業者の登録募集

補助金の活用を希望する業者にホームページ作成業者として紹介します。市内に事業所のあるホームページ作成業務を行う事業者。5月1日(木)から所定の用紙を同室へ

(市報すいた5月号より)

感謝の気持ち

お店の名前に「サンキュー」

江坂で第一回目の飲食店経営交流会が、4月23日(水)昼2時から山野潤さん(焼肉サンキュー)のお店で開催されました。吹田夜の街オリエンテリング IN 江坂の反省会で、お互い交流したいとの意見を受けて、企画されたものです。

山野さんは、事前に手書き5枚のレポートを作成して臨みました。仕入れでは、自分の目利きのかなった商品を仕入れています。9割は、鹿児島県産の黒毛和牛にし、カットには気を使っています。店舗のポスターやメニュー表、宣伝チラシは自分で作成しました。自分の名刺の色を毎年変え、サービス券として活用しています。

父と一緒に仕事をしたいという思いがあつたので、焼肉店をやると決まったときは感謝の気持ちでいっぱいでした。その気持ちを、サンキューという店の名前にしました。村上宣昭さんと出会って、多くのことを学びました。子どもたちと野球をする活動を通じて、地域に根付くことができるようになりました。泉町の商店街の青年会の会長としても活動しました。

泉町から豊津に移って20年になります。野球部の関係で、関大の学生さんにアルバイトに来てもらって、若い人たちのコミュニケーションも作っていききました。今では、大阪のパパさんと呼ばれています。

店の強みとしては、①精肉店直営なので、最高の部位の選択ができること ②仕入れ価格の安さもあり、脂肪の付き具合まで調整できること ③ホルモンはすべて国産で1頭買っていて新鮮、おいしさも格段に良いこと ④店主が選ぶ最高のおもてなしメニューを作ることができ、その日の仕事で一番良い部位だけのメニューが作れることです。

店の弱みとしては、①アルバイト学生の、お客さまへの対応を家族的にする教育が不十分なこと ②焼肉店が精肉店の2階になっているので、入店しづらいことです。

山野さんは「発表する場を設けていただいて、自分自身を振り返ることができて良かったと思っています。経営にたいする新たな挑戦する意欲もできました。皆さんありがとうございました。感謝を述べられました。

次回は、田路正夫さん(おでん田八)のお店で、5月21日(水)昼2時から開催されることになりました。



お買い物は地元市場商店街で、商工業者の繁栄は市民と共におい!